

## FEEDBACK OSCE Ketrampilan Medik Semester 2 TA 2022/2023

22711143 - ANNAISHA APRILIA RACHMANSYAH

STATION	FEEDBACK
Station Pemasangan dan Perekaman EKG	cuci tangan tdk who di awal, tdk menginformasikan untuk tetap tenang selama proses perekaman, tdk membersihkan daerah tubuh pasien dan elektrode setelah penggunaan.
Station Pemasangan kateter urin + genitalia ekster	caramu nyiapin alat steri di meja steril membuat meja sterilnya ON semua, bungkus kena alat dan meja steril, bungkus luar HS itu ndak boleh disobek tetapi dikelupas (ON), memposisikan pasien dg salah melintang bed, caramu pake HS juga ON, pilihan nomor HS ya kebesaran, membuang bungkus steril HS ke tong sampah juga ON, palpasi pasien pake HS steril ini ndak tepat ya meskipun kamu ganti HS, tidak pake duk (ON),
Station Pemeriksaan antropometri	tiddak memastikan posisi ps saat pengukuran TB
Station Pemeriksaan fisik abdomen	ic lengkap, persiapa pasien baik, jangan lupa stetoskop dan tangan dihangatkan dan cek membrannya/ inspeksi jangan hanya posisi berbaring, tetapi juga harus posisi duduk dan cek suprapubiknya/ perkusi orientasi baik/ perkusi batas hepar kanan harus diukur ya mb, jangan sekitar berapa senti, kan ada penggaris/ pastikan posisinya di aksilaris anterior ya bukan di aksilaris media, yg diucapkan dan yg dilakukan harus sama/ palpasi orientasi dan aorta, palpasi dalam oke, kurang palpasi tekan lepas/ palpasi hepar cukup sekali saja di dorong ke atasnya, jangan diuyek2 / palpasi lien, bimanual ginjal pasien harus diminta menarik nafas ya/ sudah ketok ginjal
Station Pemeriksaan fisik payudara	sarung tangan jangan lupa digunakan ya dek. Untuk inspeksi, posisi tangan pasien berkacak pinggang dan menunduk ke depan terlewat. jangan lupa perhatikan juga apakah ada retraksi maupun cairan yang keluar dari puting ya.
Station Pemeriksaan fisik thorax	Informed consent sudah dilakukan, peserta sudah mempersiapkan pasien dan alat, Cuci Tangan sudah dilakukan, auskultasi thorax posterior tidak dilakukan, iktus cordis diraba di posisi yang salah, batas jantung kurang tepat, auskultasi jantung yang didengar apa saja ya? komunikasi bisa ditingkatkan lagi dan pastikan pasien merasa nyaman saat diperiksa
Station Pemeriksaan Gram/Zn	Persiapan alat dilakukan namun tidka lengkap. Tidak mengucap hamdallah dan basmalah. Tidak membersihkan peralatan setelah prosedur.
Station Pemeriksaan gynekologi	IC ok hanya saja gunakan bhs awam (pasien tdk tahu spekulum itu apa, posisinya bagaimana) , persiapan pasien ok, persiapan alat ok, inspeksi 7 hal lengkap, cara pasang, mengunci dan melepas spekulum ok, membersihkan vaginal sudah tepat dari dalam keluar, cara bimanual ok, melaporkan hasil ok, komunikasi & prof ok, sudah menerapkan prinsip sterilitas & hati2 dg baik
Station Pemeriksaan leher (kelenjar getah bening d	pas pasien diminta menelan kok malah pas lokasi palpasinya di kartilago krikoidnya ya-pas ke lobus tiroidnya malah gak disuruh menelan, tidak melakukan auskultasi tiroid